
          12 月 10 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週土曜日、分区会長・幹事会があり、北茨城 RC に

訪問してまいりました。場所がやまに郷作さんだったの

で、美味しいどぶ汁をいただきました。 

その中で、IM の話が出ました。1月 26 日、日立 RC が

ホストで実施されます。場所は天地閣です。今回は、各

クラブから活動状況報告をしてもらいたいそうです。ロ

ータリーデーに関する報告となります。荒川 IT 委員長

の活躍の場となりますので、準備万端、発表いただけれ

ばと思います。発表順は３番目で、持ち時間は 10 分で

す。なお、事前に概略を教えてくださいとのことでした

ので、そちらは私が作成いたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

l 12 日、烏帽子会です。参加される方、よろしくお願

いいたします。 

l 14 日、国際奉仕セミナーが開催されます。木本国際

奉仕委員長が参加されます。 

l 来週、夜間例会です。出席連絡まだの方、事務局ま

でお願いいたします。 

l IM 出欠連絡もまだの方は、事務局までお願いいたし

ます。 

l 理事会報告です。 

l 例会食事費用ですが、1月より 1,650 円（税込）値

上げで承認されました。 

l 手続要綱 2019 を 35 冊発注いたしました。 

l ひたち郷土かるた大会、2万円寄付を青少年奉仕委

員会から拠出いたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 14 名 16 名 53.85％ 11 名 96.15％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 前期を省みて、卓話させていただきます。 

髙島会長・佐藤幹事・朝日正道・荒川浩信・ 

石川國博・石川 悟・川﨑健輔・信太克己・ 

塩谷和宏・星 勝治・山本忠安・弓野博司・ 

小野瀬裕・小笠原邦浩 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 547,624 円 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 12 月 17 日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 
次 回 例 会：令和 2年 01 月 07 日（火） 【プログラム】新年例会 / 職業奉仕委員会（夜間例会） 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

前期を省みて          高島会長 

l 朝日年度から３年間の中期運営計画を策定いたし

ました。常陸多賀を地盤とした当クラブは地域住民

及び企業団体に認知されるクラブを目指すという

目標を掲げました。 

l 公共イメージ向上により地域に認知され、新入会員

も入ってくるような素地を作っていくことが大事

でして、これも含め中期運営計画として動いている

ところでございます。 

l CLP というものがあります。クラブリーダーシップ

プログラムの略称です。会員が少ないクラブでも運

営がうまく回るようにというプログラムです。これ

に準じて、今年度委員会編成を変えました。 

l 実際に実施しているクラブは、高萩 RC、日立港 RC

があり、当クラブは３番目に実施しました。 

l 皆様には、今こういう流れで動いていますというこ

とをご理解いただきたいと思います。 

l では、今年 7月以降のプログラムを改めて見てみた

いと思います。 

l 今回は、親睦委員会主催で、4回夜間例会を組ませ

ていただきました。また、SAA 主体の夜間例会を 10

月に 1度やらせていただきました。昼間出てこられ

ない会員さんがこられるかと思ったのですが、なか

なか思ったようにはいきませんでした。 

l 7 月第 1週は、会長幹事挨拶ということで、方針等

述べさせていただきました。 

l 7 月第 2週には、初めてガバナー補佐の年度挨拶を

組みました。 

l 8 月には、家族同伴納涼例会を開催いたしました。

サイレントオークションを実施し、5万円、周年事

業積立ができました。 

l また、久しぶりに移動例会を開催させていただきま

した。きららの里で万葉の石庭清掃とバーベキュー

をしました。朝日会員には大変お世話になりました。 

l 9 月第 1週には、弓野会員組織統括委員会に、会員

増強についてお話いただきました。 

l 10 月は、米山月間でした。第 1週には石川委員長に

卓話いただきました。 

l 第 3週は、新入会員卓話として、塩谷会員にお話い

ただき充実した時間でした。 

l 第 5週は、国際奉仕委員会の IFF 報告でした。台風

被害で仕事が忙しい時期でして、日焼けして帰って

きましたら非難轟々でした。 

l なお、今年度は炉辺会合を 4回実施いたします。「四

季会」と名をつけ、信太委員長に開催をお願いして

おります。 

l 11 月は、ロータリー財団月間でした。石川委員長の

ご希望で、地区補助金について保延様にお越しいた

だきました。 

l 第 2週は、ガバナー補佐事前訪問でした。例年あま

りご指摘いただくことはないのですが、今回は良い

ご指導をいただきました。 

l 第3週は、優良従業員表彰でした。受賞された方は、

受賞されたことを糧にされている方も多いと聞き、

うれしく思います。地区でも珍しいプログラムのよ

うですが、とても良い伝統だと思います。 

l 第 4週は、肝心要のガバナー公式訪問でした。おか

げさまで無事に終了することが出来ました。ご指導

いただいたことを生かして、後半の運営に力を入れ

ていければと思います。 

l 12 月第 1週は、年次総会でした。会長ノミニーにつ

いては、荒川会員をご指名いただいております。 

l 皆様のご協力のおかげで、半期を過ごせました。来

週の夜間例会は、盛り上げていきたいと思います。 

l ご愛聴ありがとうございました。 

 

前期を省みて       佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今、プログラムを眺めてみまして、半期ではありま

すがいろいろなプログラムがあったなと思い出し

ております。 

l 思い返せば、高島会長が骨折をしている時に、私の

会社まで来られて、幹事を引き受けてくれないかと

お話いただきました。松葉杖までつかれて来ていた

だいたので、恩返ししたいなとお引き受けしました。

が、何も出来なくて、ほとんどのことを会長に進め

ていただき、名ばかりの幹事のまま、半年が経って

しまいました。 

l 残された半年ですが、会長がスムーズに会が行える

よう、微力ではありますが、お力になれればと思い

ます。頑張っていきますので、よろしくお願いいた

します。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


